
Ab wann frühestens ausräumen?

Beitrag von „Thomas“ vom 15. März 2012, 21:48

Hallo Ernst,

ich bin da auch eher auf Michis Seite 

Meine Sämlinge haben letzten Herbst alle leichten Frost abbekommen und da waren einige 
unter 1 Jahr dabei. Geschadet hat das denen gar nichts. Ich kultiviere allerdings auch alles im 
Freiland (auch die Gräser Züchtungen) und da müssen die Burschen schon zäh sein 

Viele Grüße

Thomas

P.S. Auch meine Epis haben leichten Frost abbekommen und sind alle topfit 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1569-ab-wann-fr%C3%BChestens-
ausr%C3%A4umen/&postID=12728#post12728
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